



Ante el desenlace del plebiscito realizado ayer en todo el país, el Frente Juvenil ~~wwwwww~~ desea expresar lo siguiente:

1) La limpieza y ~~veracidad~~ del plebiscito constituye una realidad nítida e indesmentible para los millones de chilenos que en él participaron. ~~La publicidad de los escrutinios,~~ ^{La} concordancia entre los resultados que las radios ~~wwwwww~~ ^{difundieron} ~~independientes~~ ^{el inicio de} fueron entregando desde que se iniciaron los escrutinios públicos, y las cifras entregadas ~~posteriormente~~ ^{veracidad} en forma oficial por el Gobierno, ~~wwwwww~~ ^{comprueba} la ~~seriedad~~ ^{veracidad} de éstos, y hace sencillamente insostenible que ciertos grupos opositores persistan en descalificar el acto plebiscitario, alegando ~~wwwwww~~ un supuesto fraude que ellos saben que no existió.

2) Quienes mejor ^{comprobaron} ~~saben de~~ la ~~wwwwww~~ ^{honestidad} de los ~~wwwwww~~ ^{escrutinios} y resultados, son los múltiples veedores que la oposición desplegó a través de las mesas de votación al momento de los recuentos. Tan ^{claramente} ~~bien~~ como ellos lo saben las radios opositoras, que ~~durante las primeras horas se limitaron a dar~~ ^{los primeros resultados,} ~~wwwresultadoswww~~ ^{que} aquellos resultados que aparecían más favorables al "no", pero que luego prefirieron ^{suspender} ~~cambiar~~ la entrega de cómputos ^{y dedicarse a} ~~per~~ la difusión continuada de música, al advertir la abrumadora tendencia victoriosa que se observaba para el "sí". El Frente Juvenil llama a dichos sectores a no ^{insistir} ~~persistir~~ en su absurdo intento de descalificar un proceso que todo Chile comprobó limpio, y que ellos mismos saben que lo fue, porque en la vida nunca es bueno ni legítimo mentir.

3) El único argumento opositor que ha podido subsistir en pie, es el de la desigualdad que ambas posturas tuvieron en el acceso a la propaganda y difusión televisiva. Ello debe evaluarse ^{considerando} ~~teniendo presente~~ que la oposición tuvo amplio acceso a la prensa y la radio, en términos que ningún ciudadano ~~wwwwww~~ que lo deseara, dejó de conocer sus puntos de vista. Pensar que una desigualdad en la propaganda televisiva puede alterar significativamente el resultado de una votación como ésta, ~~wwwwww~~ sería desconocer toda madurez al pueblo chileno y todo significado sólido al sufragio universal, ^{de los elementos} que los opositores invocan permanentemente, ~~con unción~~. Frente a la realidad directa ~~w~~ y maciza que para cada

chileno representan 7 años de Gobierno militar, resulta absurdo pensar que ~~www~~ ^{ya} en su opinión formada frente a éste, ~~a través de su experiencia directa en dicho período,~~ pudiera ser alterada por 20 días de propaganda televisiva.

4) ~~El resultado del plebiscito es asimismo una derrota especial para los ex dirigentes políticos del ~~www~~ disuelto Partido Demócrata Cristiano, que han demostrado no encontrar eco alguno en quienes ~~www~~ en otra época votaron por esa colectividad política. ~~Teniendo ~~www~~ No son más de 5 ó 7% el electorado lo que ellos han podido aportar a la votación de izquierda o marxista, dentro del 30% que el "no" alcanzó en su conjunto. La lápida definitiva que esto significa para don Eduardo Frei, debiera llevar a la reflexión a los sectores más jóvenes de esa ideología, ~~www~~ para buscar una convergencia ^{que sintonice} ~~cional en sintonía~~ con la realidad del sentimiento nacional mayoritario.~~~~

5) Finalmente, el Frente Juvenil destaca la grandeza moral con que el Presidente Pinochet recibió el triunfo en su discurso de anoche al país. Dicha actitud es la mejor garantía de que el camino de juridicidad que se ha fortalecido con la ~~www~~ nueva Constitución aprobada, enmarcará la conducción de ^{la nueva etapa que} ~~www~~ hoy iniciamos ^{por la senda del Derecho y de una creciente participación ciudadana.}

Acogemos con entusiasmo el llamado presidencial a la formación de un movimiento que en cada Municipalidad ~~www~~ ^{entendido como} robustezca el aporte civil al actual Gobierno militar, ~~consolidando así la unión cívico-militar. Entendemos ese ~~www~~ movimiento como una movilización cívica ^{en el marco de la nueva institucionalidad} ~~en el ~~www~~ marco de~~ ^{comunal,} ~~la importancia que adquiere el Municipio ^{dentro de} en la nueva estructura constitucional,~~ y señalamos ^{lo} ~~como absurdo~~ ^{de interpretarlo} ~~las interpretaciones que procuran presentarlo como el intento de formar un movimiento nacional estructurado, con directiva, estatutos y militancia, al desprestigiado estilo de los "partidos únicos", de los sistemas totalitarios. Insinuar esa interpretación, implica desconocer los caracteres más originales y exitosos que caracterizan al actual Gobierno chileno.~~~~

Chile ha aprobado ayer una nueva Constitución que compromete al Gobierno y a

